



鳥取県産廃協会西部協議会の皆様が 工場見学にいらっしやいました!

弊社も会員になっております、鳥取県産業廃棄物協会西部協議会の皆様が視察研修で弊社へ見学にいらっしやいました。弊社社長が自らアテンドさせて頂く中で、皆さまとの阿吽の呼吸も垣間見え、日ごろの仲の良さを感じるご視察となりました。この度は、本社のある境港市の潮見工場、ウェストバイオマス工場、べた踏み坂(正式名:江島大橋)で一躍観光地となった松江市にある江島工場をご見学頂きました。

現在弊社で注力している事の一つである潮見工場での低濃度PCB廃棄物の処理ですが、この事業を始める前に一度お越しいただいたお客様がいらっしや、「見学に来ると毎回色々な施設が増設されていて、素晴らしいね!」とお声かけ頂き大変恐縮致しました。

本日はあいにくの天候でしたが、お越しくださり誠にありがとうございました。



本 社

潮見工場



無害化処理後の低濃度PCB廃棄物です。ご覧頂いたのはトランスですが、この他にも様々な物が搬入されます。



ウェストバイオマス工場

下水道汚泥を成形炭にする炭化炉です。リサイクル品の炭は、発電燃料や製鋼保温材として利用して頂いています。



江島工場

一昨年導入した、混合廃棄物選別設備“バリオセパレーター”です。様々な方法により自動選別し、リサイクル率UPに貢献してくれる設備です。

■日時:平成29年11月24日(金)9:30~11:30

■参加者:鳥取県産業廃棄物協会西部協議会の皆様 14名

■場所:本社、潮見工場、ウェストバイオマス工場、江島工場

ECO で未来を創造する